

Dólar cotiza en niveles no vistos desde marzo de 2009 (El Financiero 24/11/11)

Dólar cotiza en niveles no vistos desde marzo de 2009 (El Financiero 24/11/11) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 24 de noviembre de 2011 Aversión al riesgo hunde al peso; spot, en \$14.1740. Fracasa subasta de bonos del gobierno alemán. China aporta más temores a una recesión global. · Caótico escenario económico global · Depreciación del peso de 20.9% desde agosto La baja no vista desde hace tres años del indicador manufacturero de China y el fracaso de la subasta de los bonos del gobierno alemán, amedrentaron el ánimo de los inversionistas y mantuvieron al dólar como activo de refugio. La divisa estadounidense, en operaciones al mayoreo, registró ayer su mayor cotización ante la moneda mexicana desde el 31 de marzo de 2009. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el tipo de cambio cerró en 14.1740 unidades por dólar spot, con una depreciación de 23.41 centavos, equivalente a una caída de 1.68 por ciento. Las primas de riesgo de países europeos repuntaron nuevamente ante la negativa de Alemania sobre la propuesta de la Comisión Europea respecto a la creación de eurobonos, por lo que el tipo de cambio no se abstuvo de la tendencia mundial. La moneda nacional osciló entre un máximo de 14.1966 y un mínimo de 14.0893 unidades, según datos del banco central. En tanto, la paridad hiló este miércoles siete sesiones a la baja, en las que acumula una depreciación de 66.40 centavos (4.91 por ciento). El contagio de países fuera de la zona euro se hizo más evidente ante la reducción de las previsiones de crecimiento de China para 2011, a 9.1 desde 9.3 por ciento, y para 2012, de 8.7 a 8.4 por ciento. Además, la actividad manufacturera china disminuyó a 48 puntos en noviembre contra los 51 en octubre, ubicándose no sólo en zona de contracción, sino en su menor nivel de 32 meses. Luego de que Alemania sólo logró colocar tres mil 644 millones de euros de los seis mil millones que tenía planeados en bonos a diez años, a una tasa de 1.98 por ciento, Wall Street, que se comportó en línea con las bolsas europeas, no ha podido levantar la cabeza en todo noviembre. A raíz de que en la subasta de bonos alemanes, considerados los activos más seguros de la zona euro, no se alcanzaron las posturas acostumbradas, se dio una señal de pérdida de credibilidad de los inversionistas. Noviembre rojo Bajo esta tormenta bajista, Wall Street se fue a celebrar el Día de Acción de Gracias, ya que hoy será festivo y visto el panorama en las bolsas los inversionistas lo agradecerán. El Dow Jones retrocedió este miércoles 2.05 por ciento, a 11 mil 257.55 puntos, su tercera sesión consecutiva a la baja; el S&P 500 perdió 2.21 por ciento, a mil 161.79 enteros, para hilar cinco caídas, y el Nasdaq cedió 2.43 por ciento, a dos mil 460.08 unidades, seis pérdidas consecutivas. Tras cerrar octubre con buenas ganancias, Wall Street tiñe de rojo el undécimo mes del año con caídas en el Dow, Nasdaq y S&P 500 de 5.83, 8.36 y 5.21 por ciento, en ese orden. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 1.65 por ciento, al cerrar en 35 mil 375.61 unidades. La caída de las acciones de Cemex, Banorte, Elektra y Mexichem explica parte de los retrocesos del IPC, que en noviembre registra un retroceso de 2.17 por ciento nominal, por lo que en comparación con los mercados internacionales, los inversionistas le han dado mucho crédito al mexicano. Francia y Bélgica prendieron sus focos rojos ante las complicaciones de realizar un rescate financiero a Dexia, provocando un crecimiento en sus tasas a diez años (3.63 y 5.22 por ciento, respectivamente). En las bolsas, el Ibex-35 de Madrid, el FTSE Mib de Milán, el CAC-40 de París, el DAX-30 de Francfort y el FTSE-100 de Londres, perdieron este miércoles 2.09, 2.59, 1.68, 1.44 y 1.29 por ciento, respectivamente. Durante noviembre, en el orden antes mencionado, estos índices se desploman 13.58, 13.12, 12.96, 12.52 y 7.29 por ciento nominal. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo WTI bajó 1.88 por ciento, a 96.17 dólares. El barril de crudo Brent descendió 1.84 por ciento, a 107.02 dólares. La mezcla mexicana cerró en 104.99 dólares.